
山梨県韮崎市 髙橋 天貴 農業・林業

【年 齢】
25歳

【出身地】
宮城県遠田郡美里町

【転出元】
山梨県甲斐市

【前 職】
会社員

【活動時期】
R4.6～ R7.5

（1年目）

もともと自然やアウトドアが好きで、自然豊かな韮崎市を
もっと他の人に知ってもらいたい、米の素晴らしさ、美味
しさをもっと知ってもらいたいとの思いが強く、韮崎市へ
の移住を考えていました。移住相談員の方へ相談する中で、
地域おこし協力隊の活動を紹介されたのがきっかけで応募
しました。

【活動の様子を発信しているSNS・ブログなど】
いいじゃん！韮崎市！
https://www.city.nirasaki.lg.jp/special/index.html

減りつつある農林48号（米の品種）の魅力、美味しさを広
め地域活性化を図りたい。また、鳥獣被害の現状を知って
もらい、その上でジビエに対する関心を持ってもらえるよ
うな活動をしていきたい。現状鳥獣を処分する際は埋設し
てしまうことがほとんどであるためジビエカー、ジビエサ
テライトユニットを導入し、多くの人々に比較的安く提供
出来るような仕組みを考えていきたい。

協力隊に応募したきっかけ

今後の抱負・任期後の目標

連絡先

活動内容基本情報

●農業生産活動
活動を始めたばかりのため、現在は市内で米作りや
鳥獣害対策等を手掛ける企業の仕事を主にお手伝い
しています。田植え作業、除草作業、田んぼに放す
合鴨の世話、稲刈り等の農業生産活動を活発に行っ
ています。

●広域電気柵の簡易点検
電気柵自体は比較的新しいものですが、所々で伸び
てきた竹や木が触れていたり、垂れ下がった木々が
電気柵に触れているので、漏電している可能性が
何ヵ所か見受けられました。獣を外へ出さないため
にも今後改善していく必要があります。

●漏電に伴う電気柵不具合の改善
地域から依頼があり、電気柵周りを見回っていくと、
画像のように、電線と支柱を干渉させないようにす
る碍子部分から電線が外れて、これにより金属の支
柱と接触し、漏電していることがわかりました。元
に戻し再度電流を流すと、電線部分が正常6000ボル
ト以上流れるようになりました。
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